



AUBERGENVILLE ACTUS #115

LETTRE MENSUELLE - SEPTEMBRE 2024

JOURNÉES
EUROPÉENNES
DU
PATRIMOINE

21-22
09
2024

À LA UNE...

LES JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE 2024

Depuis 1984, les Journées européennes du patrimoine renouvellent chaque année leur promesse : ouvrir à tous les publics plusieurs milliers de bâtiments et d'espaces le plus souvent dérobés aux regards. Pousser des portes habituellement closes, explorer des lieux insolites, investir des coulisses et accéder à des sites d'ordinaire inaccessibles : monuments civils ou religieux, édifices d'art, de spectacle, demeures d'exception, enceintes de pouvoir, bâtiments institutionnels, infrastructures industrielles... L'édition 2024 des Journées européennes du patrimoine, qui se tiendra les samedi 21 et dimanche 22 septembre 2024, permettra une nouvelle fois à Aubergenville de mettre en lumière ses richesses et son passé historique, tout comme les événements et les hommes qui les ont façonnés. Qu'il soit naturel, paysager, bâti, militaire ou ouvrier, la commune

possède un patrimoine remarquable que le public pourra (re)découvrir à cette occasion grâce à un programme riche et varié.

La bibliothèque d'Aubergenville organisera ainsi du 13 au 27 septembre l'exposition « Le village et les Belles demeures d'Antan d'Aubergenville » à partir du fond de cartophilie de l'association Amicale Aubergenvilloise de généalogie et d'histoire (AAGH). 16 créneaux de visites animées par Catherine Chauvelier sont prévus notamment à l'attention des scolaires les mardis 17 et 24 septembre et les jeudis 19 et 26 septembre toute la journée. **Une soirée de lancement ouverte à tous sera organisée le 20 septembre de 18h à 20h** autour d'un pot de l'amitié avec un blind test « Reconnais-tu ta rue ? » sur la base d'un diaporama entre images du passé et photos d'aujourd'hui. Serez-vous capable de reconnaître les rues de votre enfance ?

Deux édifices religieux d'Aubergenville vous ouvriront également leurs portes à l'occasion des ces Journées européennes du patrimoine. Le pasteur André Huber vous accompagnera à la découverte de l'Église Protestante Évangélique, située au 7 boulevard de la Plage dans le quartier d'Elisabethville, le samedi de 10h à 12h puis de 14h à 18h, ainsi que le dimanche de 14h à 18h. L'Amicale Aubergenvilloise de généalogie et d'histoire proposera des visites guidées de l'édifice Sainte-Thérèse en continu de 10h à 17h30 le samedi et le dimanche. Vous pourrez y admirer l'exposition « La Seine autrefois autrement », pour un saut dans le passé du temps où les dames lavaient leur linge dans la Seine, des pêcheurs professionnels alimentaient les restaurants de bords de Seine et vendaient leurs poissons aux halles de Paris.

Plus d'informations au 01 30 90 45 85

MOT DU MAIRE



Chères Aubergenvilloises,
Chers Aubergenvillois,

Comme des millions de Français, vous avez certainement vibré cet été devant les résultats de l'équipe de France aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris

2024. Si ces performances ont réveillé chez vous l'envie de vous (re)mettre au sport, le champ des possibles est vaste à Aubergenville. Toutes nos associations sportives sont déjà mobilisées pour vous accueillir dans les meilleures conditions afin de vous permettre de vous dépenser, vous défouler, vous détendre.

Gilles Lécole
Votre Maire

“ Faites bouger votre quotidien. ”

EN BREF...

LA SEMAINE BLEUE

En cette année olympique, la **Semaine Bleue se déroulera du 30 septembre au 5 octobre** sur le thème « Bouger ensemble... pour entretenir la flamme ! ». L'occasion de permettre à nos aînés de s'inscrire dans le mouvement, synonyme de mobilité mais aussi de lien et de participation à la vie sociale. Différentes activités seront proposées tout au long de la semaine à la Maison de Tous : Qi-Gong, Yoga Zen, art thérapie sur le mouvement, atelier d'art végétal, atelier cuisine, percussion africaine, etc. Ces animations seront gratuites et ouvertes à toutes les personnes retraitées sans

condition d'adhésion. Inscription obligatoire à partir du 19 septembre au 01 30 90 54 66 / maisondetous@aubergenville.fr. Pour clôturer la Semaine Bleue, le centre social organisera une après-midi ouverte à tous les publics le samedi 5 octobre de 15h à 20h à la Maison des Associations avec au programme après-midi dansant, jeux en bois et jeux de société, et buffet dînatoire participatif (chaque participant apporte quelque chose salé et/ou sucré)

Plus d'informations au 01 30 95 41 64

ZOOM SUR... COLLECTE DES DÉCHETS

Dans le cadre de l'harmonisation des niveaux de services et de la Taxe d'Enlèvement des Ordures Ménagères (TEOM) à l'échelle du territoire, de nouvelles modalités de collectes entreront en vigueur au 1^{er} octobre 2024. Vous pourrez toujours bien sûr bénéficier de la collecte et du traitement en porte-à-porte pour les ordures ménagères, les emballages / papiers aux fréquences habituelles et en points d'apport volontaire pour le verre. Outre l'accès aux 12 déchèteries, une collecte en porte-à-porte des encombrants, du verre et des végétaux

vous sera également entre autres proposée et vous pourrez bénéficier de composteurs et de broyeurs pour la gestion des déchets végétaux. Vous recevrez prochainement votre nouveau calendrier de collecte. Compte tenu de ce niveau de service, un nouveau taux de TEOM majoré à hauteur de 7,95 % vous sera appliqué sur votre avis d'imposition de taxe foncière bâtie en septembre 2025.

Infos déchets : 01 30 33 90 00, du lundi au vendredi (9h-12h et 14h-17h)

▶ TEMPS FORTS...

C'était la fête en ville cet été

Du 29 juillet au 2 août dernier, il flottait un véritable air de vacances sur la commune grâce à l'opération « Été en Fête ». Encadrées par les animateurs de l'Espace Jeunes, de nombreuses activités gratuites étaient proposées aux jeunes de 3 à 17 ans sur le terrain de sport d'Acosta. Outre les jeux d'eau qui ont connu un certain succès avec les fortes chaleurs qui régnaient alors et les balades en poney qui ont fait le bonheur des tout-petits, ils sont aussi nombreux à avoir tenté de rester en selle le plus longtemps possible sur le rodéo mécanique gonflable ou de venir à bout du parcours sportif « Radical run »... sans oublier la terrible « double faucheuse ». De belles journées d'été qui ont permis aux jeunes de s'amuser en toute sécurité au cœur de ville.



L'été de leurs premiers jobs



Pendant que certains profitaient pleinement de leurs congés, des jeunes d'Aubergenville ont mis à profit cette période estivale pour vivre une première expérience professionnelle, s'impliquer dans la vie et la gestion communale, apprendre de nouvelles compétences et gagner un peu d'argent. La municipalité a accueilli dans ses services, entre juillet et août, plusieurs jeunes de 16 à 17 ans par le biais du dispositif « jobs saisonniers ». 27 postes ont été pourvus sur des sessions de 2 semaines, à raison de 70 heures par session, dans des secteurs variés : petite enfance, espace vert, maison de tous, accueil jeunes adultes, bibliothèque, centre technique municipal, mairie, etc.

VIDE DRESSING DU ROTARY

Le Rotary Club Aubergenville Seine-Mauldre organisera son vide-dressing bébé petite enfance (de la naissance à 6 ans) le dimanche 29 septembre de 10h à 17h au marché couvert d'Elisabethville. Vous pourrez y trouver des vêtements filles et garçons, des accessoires, des jouets, des articles de puériculture, etc... L'occasion de faire de bonnes affaires ! L'entrée est gratuite. Si vous souhaitez exposer, il est encore temps de réserver votre stand (12€ pour la table de 1,80 m + 4€ en cas de portant supplémentaire (non fourni)). **Inscription avant le 15 septembre au 07 79 83 92 42 ou par mail rotary78410@gmail.com**

ATELIERS ÉQUILIBRE POUR LES SENIORS

Si vous avez plus de 60 ans et que vous souhaitez participer aux ateliers équilibre seniors gratuits proposés chaque mardi de 10h à 12h à la Maison des Associations, il vous reste quelques jours seulement (jusqu'au 6 septembre) pour vous inscrire auprès du CCAS au 01 30 90 47 70. Les ateliers animés par des professionnels de la santé et du sport qualifiés débuteront dès le 10 septembre. 12 séances avec des exercices ludiques et des conseils personnalisés pour améliorer son équilibre, travailler la coordination et adopter les bons gestes au quotidien seront proposées jusqu'au 17 décembre 2024 (hors vacances scolaires).

ACCOMPAGNEMENT SCOLAIRE

Le Service Enfance Scolaire propose des accompagnements à la scolarité pour les élèves du CP au CM2, mais aussi à la parentalité pour les parents tout en offrant une ouverture sur le monde culturel. Les enfants sont répartis par groupe de 8 à 12 au maximum. Nouveauté cette année, le Contrat Local d'Accompagnement Scolaire (CLAS) est proposé sur l'intégralité des écoles élémentaires de la ville après la classe de 16h30 à 18h30, à raison de 2 séances par semaine (les lundi et jeudi ou les mardi et vendredi).

Inscription auprès de Mme ROCHA au Service Enfance Scolaire au 01 30 90 45 72.

THÉÂTRE DE LA NACELLE

Après plusieurs mois de fermeture, la Nacelle rouvrira ses portes dès le mois de septembre ! Musique, théâtre, cirque, danse, marionnettes... Pas moins de 23 rendez-vous seront proposés au Théâtre jusqu'en mai 2025. Le concert Happy Ends de Chloé Lacan et Thibaud Defever ouvrira cette nouvelle saison dans les murs le samedi 21 septembre,

à 20h30. Un spectacle qui propose de faire redécouvrir les airs connus et moins connus du cinéma. À noter dès à présent que des travaux de rénovation devraient débuter dans l'équipement à partir de la fin d'année 2025 avec une remise aux normes d'accessibilité de tout l'édifice, le réaménagement des abords, de nouveaux gradins pour plus de confort, etc.

CARNET

Naissance

11/08/2024 DJASNA NGOMTOLOUM
Nesta, Remadji

Mariages

10/08/2024 LAURENCÉ Benoit, Joël
et CANCAN Noémie, Narcisse

24/08/2024 MARTIN Laurent, Daniel,
René et CARABIN Stéphanie, Dolorès,
Nadia

24/08/2024 ALANVERT Loic et MANIEZ
Natacha, Chantal, Hélène

**RETROUVEZ TOUT
L'AGENDA DE LA
VILLE SUR
AUBERGENVILLE.FR**

BROKEN MONT-BLANC / FLORIAN FILLION

En juin dernier, le sapeur pompier volontaire d'Aubergenville Florian Fillion avait une nouvelle fois créé la sensation en s'attaquant au tracé de l'ultra trail du Mont-Blanc (UTMB) long de 171 km pour 9963 m de dénivelé positif. Un défi sportif réalisé afin de soutenir l'association française de l'hémiplégie alternante (AFHA). Un film documentaire retraçant la genèse de son projet « Broken Mont-Blanc » sera projeté le 13 septembre prochain à la Maison des Associations. Après la diffusion prévue vers 20h, vous pourrez poser vos questions à Florian et son équipe. La soirée sera également l'occasion de reverser les fonds récoltés à l'AFHA.

Entrée gratuite à partir de 19h30 à la Maison des Associations.

AGENDA

Dimanche 8 septembre à partir de 10h

Forum des Associations

À la Maison des Associations - Rens. : 01 30 90 45 85

Jeudi 12 septembre à partir de 19h

Soirée portes ouvertes de l'Association ADA

À la Maison des Associations - Rens. : 07 68 65 84 22

Vendredi 20 septembre de 14h30 à 19h30

Don du sang

À la Maison des Associations - Inscription : dondesang.efs.sante.fr/

Dimanche 29 septembre à partir de 10h

Vide-dressing organisé par le Rotary club d'Aubergenville

Au marché couvert d'Elisabethville - Rens. : 07 79 83 92 42